

Evaluasi Kinerja UPZ, BAZNAS Luwu Timur dan UPZ Desa Rinjani Gelar Rapat Kerja

Suhardi - LUWUTIMUR.INDONESIASATU.CO.ID

Mar 2, 2021 - 14:16



LUWU TIMUR - Desa Rinjani dari 124 Desa dan 3 kelurahan, Unit Pengumpul Zakat (UPZ) Desa Rinjani adalah salah satu dari Desa yang sudah dilantik yang sudah melakukan pengumpulan dan saat ini menggelar Rapat Kerja.

Rapat Kerja ini di laksanakan di Masjid Raya Rinjani Desa Rinjani, Kecamatan Wotu, Luwu Timur, Senin (2/3/201).

Rapat Kerja ini bertujuan agar mengevaluasi Dana yang terkumpul di UPZ Desa Rinjani tersalurkan kembali ke Desa Rinjani.

Raker yang dilaksanakan di Masjid Raya Rinjani sebagai kegiatan laporan kegiatan RKAT Tahun 2021 Desa Rinjani.

Kegiatan Rapat kerja yang dihadiri, wakil ketua I Baznas Kab. Luwu Timur, H.Hamka, S.Ag., M.Pd.I, Kepala Bidang Pendistribusian, Muh.Nur kholis, Kepala Dusun, Ketua Bpd, Imam Desa, Imam Masjid, Ketua UPZ Desa Rinjani, Pengurus UPZ Desa Rinjani.

Muh. Nur kholis mengapresiasi atas program-program yang sudah terlaksana oleh pengurus UPZ, 8 jumlah muzakki terkumpul untuk disalurkan ke dalam program UPZ desa sebanyak Rp. 3.100.000

Diharapkan dengan adanya Raker, laporan pertanggung jawaban bisa diterima, dan bisa dijadikan evaluasi, kritik membangun ke depan lebih baik.

"Melalui Raker semua rencana kerja bisa dicermati, disampaikan dengan transparan, akur tabel dan tepat sasaran. Semoga Hasil Raker dan pelaksanaan nantinya menjadi contoh UPZ-UPZ di Desa-Desa yang ada di Kabupaten Luwu Timur dari rencana program dan kesuksesan pelaksanaannya,"pungkasnya.

Laporan pertanggung jawaban Rapat Kerja 2021 dan Penyampaian Rapat Kerja 2022 disampaikan langsung Ketua UPZ Desa Rinjani.

Kepala Desa Rinjani sangat mendukung adanya UPZ Desa dan berharap Sinergi antara Desa dengan UPZ, UPZ dengan Baznas, dan BAZNAS dengan Pemerintah Desa, " Marilah kita sama-sama saling bersinergi," untkapnya.

Selain itu hal yang senada juga disampaikan Babinsa, yaitu dengan mendukung besar program-program Baznas yang bisa mensejahterakan masyarakat Desa Rinjani dan marilah kita sama-sama bersinergi untuk mengawal kegiatan BAZNAS Kabupaten Luwu Timur.

Tidak hanya pemerintah setempat dan babinsa saja yang mendukung program-program dari Baznas Luwu Timur, Masyarakat Desa Rinjani juga ikut serta mendukung dan bersyukur dengan adanya program-program dari Baznas Luwu Timur, yang bersentuhan langsung dengan masyarakat.

"Alhamdulillah masyarakat sangat mendukung dengan baik. bahkan ada masyarakat sampai sangat bersyukur karena sudah ada Unit Pengumpul Zakat," kata Warga Desa Rinjani. (JIS)

Program Paket sembako insya Allah disalurkan pada saat acara Isra Mi'raj dan hak Baznas sebanyak 170.500 yang nantinya akan disalurkan oleh UPZ Desa Rinjani dengan Door to Door.

"Alhamdulillah kesadaran atas zakat sudah mulai meningkat di Kabupaten Luwu Timur, itu tandanya bahwa masyarakat mulai menyadari zakat, karena zakat ini bukan hanya pada zakat fitrah saja akan tetapi juga pada zakat Maal," tutur Muh. Nur Kholis.

Yakinkan bahwa di dalam harta kita ada hak orang lain di dalamnya. marilah kita

sama-sama saling bersinergi,saling sosialisasikan tentang zakat,"
tambahnya.(JIS)